

Protokoll von der Mitgliederversammlung der DQHA Regionalgruppe Bayern

Am 19.03.2023 um 15.00 Uhr trafen sich die Mitglieder der DQHA Regionalgruppe Bayern zur Mitgliederversammlung mit anschließenden Neuwahlen in der Reitanlage Meir in Thierhaupten.

Als Versammlungsleiter und 2. Vorsitzender begrüßte Herr Thomas Meir alle anwesenden Mitglieder. Zum Protokollführer wurde Manfred Schmid bestimmt.

Der Versammlungsleiter stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnung gemäß der Einladung vor.

Tagesordnung

1. Begrüßung / Wahl des/der Protokollführers/Protokollführerin
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit
3. Genehmigung der Tagesordnung
4. Genehmigung des Protokolls der letzten Versammlung vom 14.5.2022
5. Bericht des Vorstandes
6. Bericht Kasse
7. Bericht der Zuchtbeauftragten
8. Entlastung der Regionalguppendifferenzierung
9. Neuwahl Regionalgruppendifferenzierungsdirektor/in und Kassier/in
10. Verschiedenes, Wünsche und Anträge

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. Gegen die Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung der Versammlung gab es keine Anmerkungen.

Zu 4. Genehmigung des Protokolls der letzten Versammlung vom 14.5.2022:

Das Protokoll vom 14.5.2022 wurde vom 2. Vorsitzenden Thomas Meir verlesen und einstimmig genehmigt.

Zu 5. Bericht des Vorstandes

Es gab einen Rückblick auf das Jahr 2022 und über die Südfuturity in Thierhaupten auf dem Gelände der Familie Meir. Dieses Turnier, 4-fach AQHA Show mit Regionenfuturity, konnte wieder erfolgreich veranstaltet werden. Es war die größte Regionenfuturity aller Zeiten. Für die teilnehmenden Mitglieder war es eine gelungene Veranstaltung. Finanziell musste ein Teil der über mehrere Jahre gebildeten zweckgebundenen Turnierrücklagen der DQHA Bayern aufgebraucht werden. Dafür wurden diese Rücklagen auch gebildet.

Zu 6. Bericht Kasse:

Nachdem die Position des Kassier derzeit unbesetzt ist, legte der 2. Vorsitzende Thomas Meir alle ihm vorliegenden Kontoauszüge offen. Thomas Meir forderte von der DQHA leider vergeblich die aktuellen Umsätze bis zum heutigen Tage an. Auch wurden die jährlichen Beitragsanteile der Regionalgruppe noch nicht gutgeschrieben, obwohl die Mitgliedsbeiträge bereits Anfang des Jahres 2023 von allen Mitgliedern eingezogen wurden. Jedes anwesende Mitglied konnte die Belege und Kontoauszüge einsehen. Hierzu gab es keine Einwände.

Zu 7. Bericht des Zuchtbeauftragten

Ein Bericht der Zuchtbeauftragten lag nicht vor.

Zu 8 Entlastung der Regionalgruppendifferenzierung

Die Entlastung der Vorstandsmitglieder wurde einzeln durchgeführt. Die bisherige 1. Regionalgruppendifferenzierungsdirektorin wurde nicht entlastet. Der 2.Regionalgruppendifferenzierungsdirektor und die Kassiererinnen wurden einstimmig entlastet.

Zu 9. Neuwahl

Den Wahlausschuss bildete Dieter Gräbner und Franziska Dorfmeister. Nach Feststellung der Stimmberechtigung ging es auch schon gleich los mit den Neuwahlen. Vor den Neuwahlen traten noch Thomas Meir und Karin Beckerbauer von ihren bisherigen Ämtern zurück.

Neu gewählt wurden als

1. Regionalgruppendifferenzierungsdirektor Thomas Meir,
2. Regionalgruppendifferenzierungsdirektorin Karin Beckerbauer,
1. Kassier Susanne Lautner,

Jugendbeauftragte Eva-Maria Lautner

Alle Gewählten nahmen das Amt an.

Zu 10. Verschiedenes, Wünsche und Anträge

Der 1. Vorsitzende Thomas Meir berichtete über die Diskussion um die Südfuturity 2023. Nachdem die bisherige 1. Vorsitzende Irene Heger ihr Amt niederlegte und aus der DQHA zum 31.12.2022 ausgetreten war, bat Thomas Meir den früheren 1. Vorsitzenden der Regionalgruppe Bayern, Dieter Gräbner, um Unterstützung. Dieser sicherte ihm die Unterstützung zu, allerdings aus persönlichen Terminen nur an dem Wochenende vom 1. bis 3.9.2023. Die Anlage in Thierhaupten stand auch an diesem Termin zur Verfügung und es finden keine Terminüberschneidungen mit anderen Westernveranstaltungen statt. Die Euro Paint endet am 27.8.2023 und die Americana beginnt am 6.9.2023.

Vom Präsidium der DQHA (Stephan Göb, Sarah Barre und Nicole Finzel) gab es leider keine Terminfreigabe für den Termin 1.-3.9.2023. Diese beharrten auf den angeblich mit Thomas Meir besprochenen Termin 25. – 27.8.2023, mit der Begründung, dass an dem Wochenende 1.-3.9.2023 bereits 3 weitere Regionalfuturities stattfinden. Es gab zwischen Dieter Gräbner und dem Präsidium mehrfache eMail's, Telefonate und Nachfragen nach der immer noch fehlenden Genehmigung der Terminbestätigung für den 1.-3.9.2023. Dieter Gräbner übermittelte bereits am 23.2.2023 die vom Präsidium geforderte wirtschaftlich positive Kalkulation des Turniers und bat am 25.2.23 und am 28.2.2023 um Genehmigung des Termins. Nachdem bis zum 11.3.2023 immer noch keine Antwort vom Präsidium vorlag und er erfuhr, dass zwischenzeitlich eine Befragung aller anderen Regionalgruppendifferenzierungsvorsitzenden

stattfind, welche sich mehrheitlich gegen eine Terminverschiebung der Südfuturity 2023 aussprachen, teilte Dieter Gräbner dem Präsidium mit, dass dann er und seine von ihm bereits organisierten Turnierhelfer, aus terminlichen Gründen die Südfuturity nicht mit veranstalten können.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr kamen beendete der 2. Vorsitzende Thomas Meir die Mitgliederversammlung um 17.45 Uhr und dankte allen anwesenden Mitgliedern. Die Anwesenheitsliste ist dem Protokoll als Anlage 1 beigefügt. Das Wahlprotokoll ist dem Protokoll als Anlage 2 beigefügt.

Thierhaupten, 19.März 2023

1. Vorstand und Versammlungsleiter Thomas Meir

Protokollführer Manfred Schmid